

ABSTRAK

KAHAR ASWAR ALQADAR, 2018. *Pengaruh Model Pembelajaran Everyone Is Teacher Here Terhadap Hasil Belajar IPS Murid Kelas VA SD Negeri Bontoramba Kota Makassar.* Skripsi, Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Univeristas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Hj. Syahribulan K sebagai pembimbing I dan Ade Irma Suriani sebagai pembimbing II.

Masalah utama dalam penelitian ini adalah apakah ada pengaruh penggunaan model *Everyone Is Teacher Here* terhadap hasil belajar Ilmu Pengetahuan Sosial murid kelas VA SD Negeri Bontoramba Kota Makassar. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh penggunaan model *Everyone Is Teacher Here* terhadap hasil belajar ilmu pengetahuan sosial murid kelas VA SD Negeri Bontoramba Kota Makassar tahun ajaran 2017/2018.

Jenis penelitian ini adalah penelitian pra eksperimen, yang bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Model Pembelajaran *Everyone Is Teacher Here* Terhadap Hasil Belajar IPS Murid Kelas VA SD Negeri Bontoramba Kota Makassar sebanyak 33 Siswa yang terdiri dari 20 laki-laki dan 13 perempuan. Pengambilan data dilakukan dengan menggunakan tes hasil belajar berupa pretest dan posttest terhadap Pengaruh Model Pembelajaran *Everyone Is Teacher Here* untuk mengetahui respon siswa terhadap pembelajaran.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dalam model *Everyone Is Teacher Here* dalam pembelajaran dapat meningkatkan hasil belajar seiring dengan peningkatan proses pembelajaran siswa dikelas VA SD Negeri Bontoramba Kota Makassar. Hal ini dapat dilihat dari segi proses mengajar guru dan proses belajar siswa dimana pada saat pretest berada pada kategori rendah sedangkan pada saat posttest telah mencapai standar sesuai dengan Indikator keberhasilan dengan kategori baik dan segi hasil belajar klasikal dengan indikator keberhasilan dengan kriteria baik. Dengan demikian model *Everyone Is Teacher Here* berpengaruh terhadap hasil belajar pada mata pelajaran Ilmu Pengetahuan Sosial murid kelas VA SD Negeri Bontoramba Kota Makassar.

Kata Kunci : Pengaruh Model *Everyone Is Teacher Here*, Hasil Belajar dan IPS.